

**An die
Mülheimer Medien**

03.09.2013

**Sommerferien-Ortstermin beim THW Mülheim an der Ruhr: THW-Standortgarantie
für Düsseldorfer Straße**

Bei einem „Sommerferien-Ortstermin“ ließ sich die CDU-Fraktion unter der Leitung des CDU-Fraktionsvorsitzenden Wolfgang Michels u.a. vom Mülheimer Ortsbeauftragten des Technischen Hilfswerkes, Claus Craghs, über die Arbeit der vor 60 Jahren gegründeten Bundesanstalt im Zivil- und Katastrophenschutz informieren. So erfuhr die Besuchergruppe einiges über die Organisationsstruktur des THW-Ortsverbandes, dem zur Zeit über 140 ehrenamtlich engagierte Mülheimer angehören und der vor Ort einen Technischen Zug mit zwei Bergungsgruppen und zusätzlich die Fachgruppen „Wasserschaden / Pumpen“, „Wassergefahren“ und „Räumen“ unterhält. Das Einsatzspektrum des THW-Ortsverbandes reichte in den letzten Monaten von Bombenentschärfungen z.B. in Dümpten bis zu technischen Hilfseinsätzen in der Region Magdeburg während des Elbe-Hochwassers.

Wertvolle Unterstützung vor Ort komme, so Craghs, auch von der THW-Helfervereinigung und der THW-Jugend. Er lobte ausdrücklich die hervorragende Zusammenarbeit im Zivil- und Katastrophenschutz mit anderen Hilfsorganisationen (Feuerwehr, DLRG, DRK usw.).

Beim Besuch des THW war auch die Mülheimer CDU-Bundestagskandidatin Astrid Timmermann-Fechter mit dabei, die sich mit der Besuchergruppe in einem anschließenden Rundgang von der Leistungsfähigkeit der zum Teil hochmodernen THW-Fahrzeuge und Gerätschaften überzeugen konnte.

Auf Nachfrage bestätigte der THW-Ortsbeauftragte Claus Craghs, dass der Bund bzw. die dafür zuständige Grundstückseigentümerin, die Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA) am Verbleib des THW am Standort Düsseldorfer Straße festhalte und die Planungen für einen Neubau des THW-Verwaltungsgebäudes mit Kfz-Halle und Geräteabstellflächen auf dem bisherigen, noch unbebauten Geländeteils weit fortgeschritten seien.

CDU-Fraktionsvorsitzender Wolfgang Michels: „Die CDU-Fraktion begrüßt nicht nur die Standortgarantie des Bundes, sondern auch die damit verbundene Entscheidung für einen Neubau am THW-Standort Mülheim an der Ruhr. Wir wissen um den Wert der ehrenamtlichen Einsatzkräfte des THW. Daher ist es selbstverständlich, dass der THW weiterhin jederzeit mit der Unterstützung der Mülheimer Kommunalpolitik rechnen kann!“

F.d.R.
Hansgeorg Schiemer
-Fraktionsgeschäftsführer-